

A2.3 Réservez votre hébergement

Book your accomodation

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/3>



L'hôtel	<i>(Hotel)</i>	Le service d'étage	<i>(Room service)</i>
La maison d'hôte	<i>(Guest house)</i>	Le buffet	<i>(Buffet)</i>
L'auberge de jeunesse	<i>(Youth hostel)</i>	Inclus	<i>(Included)</i>
L'hôtel étoilé	<i>(Star-rated hotel)</i>	Confortable	<i>(Comfortable)</i>
La chambre simple	<i>(Single room)</i>	Disponible	<i>(Available)</i>
La chambre double	<i>(Double room)</i>	La réservation en ligne	<i>(Online booking)</i>
La demi-pension	<i>(Half board)</i>	Faire une réservation	<i>(Make a reservation)</i>
Le parking	<i>(Parking)</i>	Confirmer	<i>(Confirm)</i>
Le spa	<i>(Spa)</i>	Chercher	<i>(Search)</i>

1.Exercises

1. Professional weekend in Lyon: book your room (Audio available in app)



Words to use: hôtel, réservation, parking, spa, buffet, inclus, demi-pension, confortables, confirmer, doubles

Vous participez à un séminaire à Lyon et vous cherchez un hébergement proche du centre-ville. L' _____ Belle Rivière propose des chambres simples et _____, modernes et _____. Le wifi et le petit-déjeuner _____ sont _____ dans le prix. L'hôtel a aussi un petit _____ et un _____ privé.

Vous pouvez faire une _____ en ligne sur le site, ou envoyer un e-mail pour _____ votre arrivée tardive. Pour une chambre double en _____, il est conseillé de réserver au moins une semaine avant, surtout en semaine de congrès. Toutes les informations sur les prix et les types de chambres sont clairement indiquées sur la page « Réservation ».

You are attending a seminar in Lyon and are looking for accommodation close to the city centre. The Belle Rivière hotel offers single and double rooms that are modern and comfortable. Wifi and the buffet breakfast are included in the price. The hotel also has a small spa and private parking.

You can make a reservation online on the website, or send an email to confirm a late arrival. For a double room on half-board, it is advisable to book at least one week in advance, especially during conference week. All information about prices and room types is clearly shown on the "Reservation" page.

1. Pourquoi cet hôtel est-il pratique pour un séminaire à Lyon ?

2. Quels services sont déjà inclus dans le prix de la chambre ?

2. Choose the correct solution

1. Je _____ un hôtel confortable avec parking pour deux nuits à Lyon.
a. cherchent b. cherche c. cherches d. cherchons
(I'm looking for a comfortable hotel with parking for two nights in Lyon.)
2. Nous _____ une chambre double dans une maison d'hôtes près du centre-ville.
a. cherchons b. cherchent c. cherchez d. cherchons
(We're looking for a double room in a guesthouse near the town centre.)

3. Je _____ ma réservation en ligne pour un week-end en demi-pension. (I confirm my online reservation for a weekend with half board.)

a. confirment b. confirme c. confirmons d. confirme

4. Pouvez-vous _____ si le spa est inclus dans le prix de la chambre double ? (Could you confirm whether the spa is included in the price of the double room?)

a. confirmez b. confirmons c. confirme d. confirmer

1. cherche 2. cherchons 3. confirme 4. confirmer

3. Complete the dialogues

a. Réserver une chambre d'hôtel par téléphone

Client: Bonjour, je voudrais faire une réservation pour une chambre simple pour deux nuits, s'il vous plaît. (Hello, I'd like to book a single room for two nights, please.)

Réceptionniste de l'hôtel: 1._____ (Hello sir, we have a very comfortable single room available from May 12th to May 14th.)

Client: Parfait, est-ce que le petit-déjeuner est inclus et est-ce qu'il y a un parking ? (Great. Is breakfast included, and is there parking?)

Réceptionniste de l'hôtel: 2._____ (Yes, breakfast is included and the hotel's parking is free. I'll confirm the reservation under the name Martin.)

b. Choisir une maison d'hôtes en ligne

Claire: Regarde, cette maison d'hôtes à Annecy a un spa et un grand lit double, ça a l'air très confortable. (Look, this guest house in Annecy has a spa and a large double bed — it looks really comfortable.)

Julien: 3._____ (Yes, the price is reasonable, breakfast is included, and there's even a small parking area.)

Claire: On réserve maintenant en ligne pour le week-end prochain ? (Shall we book it online now for next weekend?)

Julien: 4._____ (Yes, go ahead and make the reservation, and ask if the double room is definitely available.)

1. Bonjour monsieur, nous avons une chambre simple très confortable, disponible du 12 au 14 mai. 2. Oui, le petit-déjeuner est inclus et le parking de l'hôtel est gratuit, je confirme votre réservation au nom de Martin. 3. Oui, et le prix est correct, le petit-déjeuner est inclus et il y a même un petit parking. 4. Oui, vas-y, fais la réservation et demande si la chambre double est bien disponible.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous devez aller à Paris pour une formation de deux jours. Quel type d'hébergement choisissez-vous et pourquoi ?

2. Vous téléphonez à un hôtel pour réserver une chambre. Que dites-vous pour demander une chambre et vérifier les dates ?

3. Vous êtes sur un site de réservation en ligne. Quelles informations vérifiez-vous avant de confirmer la réservation ?

4. Vous avez réservé une chambre simple, mais vous préférez une chambre double. Que dites-vous à la réception pour modifier la réservation ?

5. Write a short email (5 or 6 sentences) to book a hotel room for a business trip, specifying the dates, the type of room, and any special requirement.

Je voudrais réserver une chambre du ... au ... / Je préfère une chambre simple / double / Est-ce que le petit-déjeuner est inclus ? / Merci de confirmer ma réservation par e-mail.

2. Important verbs

	Chercher	Confirmer
je/j'	cherche	confirme
tu	cherches	confirmes
il/elle/on	cherche	confirme
nous	cherchons	confirmons
vous	cherchez	confirmez
ils/elles	cherchent	confirment